

## 2025年3月 何かおかしくないですか？

昨今ビジネスの場において、マネージメント層が社員に対して指導したい事改善したい事があっても「ハラスメント」になるのを恐れてなかなかはっきりモノを言い出せずにいる事が多いようです。

かと言って基本的に人間性、人間力が皆一様に備わっている訳でも無く、世の中がどんどん中身の無い社会になっているような気がするのは私だけでしょうか。

昔は近所のおじさんでもよその子をあたり前の様に叱っていました。地域が総出で子育てをしていたのです。子供はそうやって世の中の秩序を周りの大人から教わっていた様に思います。

叱られる事も、大人になる為の必要不可欠な過程であってそれを経験する事で子供（小人）から大人（成人）になって行くのですが、悪い事をしても叱られないまま体だけ成長してしまった、大人子供が今の世の中多い様に思います。

そして『・・・ハラ』の言葉で処理されている状況は、人の成長に必要な栄養素を無意味な物にしてしまっている気がします。

悪しきものをしっかり教える文化はいったい何処へ行ってしまったのでしょうか？



私は子供の頃、宿題を忘れて立たされた事がありました。その時こんな恥ずかしい事は二度としたくないとして宿題をやっていた様に思います。先生もそれが分かって立たせていたのでしょう。教える側と教わる側の間にしっかりとした愛情と人間関係があって成り立っていた様に思います。思い返すとほのぼのとして来ます。

昨今、宿題を忘れて立たせたら、体罰という名の罪が先生の方に行ってしまいます。何かおかしくないですか？

本来言わなければ分からない事が、言えない社会がいつの間にか出来上がっている様に思います。

それでもゴルフ場はゴルフルールの下で、通常の社会より少しだけ物がはっきり言える場所で助かっています。進行のお願いに行くとほとんどの方は、『分りました頑張ります』と言って下さいます。ルールの中で皆が規律を守っているからです。高齢の方の組にもお願いに行きます。本当はもう少し自分たちのペースでラウンド出来る様にして差し上げたいのですが・・・。

平日は空いているコースへ案内する事も出来ますが、週末となるとそうとは行かず

『このクラブは悪しき事をしっかり正す文化を貫いている』としていたい事から年齢に関わらず一応にプレーファーストをお願いしています。一車線の道を皆で同じ方向に走る訳ですから、1台がゆっくり走れば大渋滞が起きてします。ゴルフ場とはこうした物だと心の中で整理しながら、社員には『上手に注意して来て下さい』と指示している今日この頃で御座います。